
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0986/2022

Tepetzotlán, Estado de México, 27 de septiembre de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A DOS HOMBRES POSIBLES
IMPLICADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD EN LA MODALIDAD DE
NARCOMENUDEO**

- *En la intervención, los oficiales decomisaron envoltorios con aparentes drogas como marihuana, cocaína, fentanilo, LSD y cristal.*
- *Es posible que los sujetos pertenezcan a un grupo delictivo con origen en un barrio de la Ciudad de México.*

Derivado de trabajos de investigación en gabinete y campo, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres probables implicados en delitos contra la salud en la modalidad de narcomenudeo.

Mediante diversas denuncias realizadas por ciudadanos, la dependencia tuvo conocimiento de un grupo de sujetos dedicados a la venta de sustancias prohibidas; de acuerdo a los reportes, los individuos aparentemente portaban armas de fuego y eran generadores de violencia en la colonia el Trébol, en esta demarcación. Ante el hecho, se iniciaron los trabajos de inteligencia en la zona.

Tras los despliegues de vigilancia, policías estatales observaron a dos probables objetivos, sobre la calle Hostería, en la misma localidad; de inmediato, los oficiales se aproximaron y solicitaron una revisión apegada al protocolo de actuación. Al concluir, hallaron entre las pertenencias de los sospechosos, una caja metálica que

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

en su interior contenía 38 envoltorios de papel, con una sustancia sólida y amarillenta, similar a la cocaína en piedra.

Durante la inspección también localizaron 23 dosis de aparente cocaína en polvo, una bolsa y cuatro envoltorios de papel que contenían una sustancia parecida al cristal; además de 20 bolsas de plástico de una hierba parecida a la marihuana, dos cuadrados de posible droga conocida como fentanilo y una dosis, al parecer de LSD, así como dos teléfonos celulares.

Luego de informar el constitutivo del delito y notificar los derechos que confiere la ley, los efectivos de la SS, detuvieron a Luis “N” y Fernando “N” de 32 y 23 años de edad, respectivamente, quienes fueron remitidos junto con lo decomisado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Cuautitlán Izcalli, para determinar su situación jurídica.

Cabe señalar que de acuerdo a las primeras indagatorias, los individuos podrían pertenecer a un grupo delictivo con origen en un barrio de la Ciudad de México, dedicado a la venta y distribución de drogas, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.